

SE REÚNE CON VECINOS DE JILOTEPEC

Ofrece Del Moral Seguro Popular a mexiquenses

Compromiso. Ante la desaparición del Insabi, la abanderada aliancista ofrece servicios médicos dignos y escuelas de tiempo completo

Ante la desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y de la Financiera Rural, la candidata del PRI-PAN-PRD-NA a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, aseguró que en su Gobierno se contará con un Seguro Popular mexiquense, para tener acceso digno a la salud.

También se comprometió a reactivar las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo, además de que será la mejor aliada para tener un campo productivo en la entidad.

“En el Estado de México detendremos la destrucción de instituciones con el poder del voto, con el poder de nuestra organización y de todos los valientes mexiquenses”, advirtió la aspirante de Va por el Edomex.

Cobijada por miles de vecinos del municipio de Jilotepec, criticó las políticas de la cuarta transformación, “primero desapareciendo el



Seguro Popular, dijeron que el Insabi iba a ser mejor y ahora lo desaparecen, esto un total fracaso”.

Consideró que la 4T es experta “en destruir, no en construir, están dispuestos en desaparecer instituciones, a dividir comunidades y a dividir nuestras familias, no se lo vamos a permitir, esto que ocurre es realmente lacerante para el pueblo de México”, exaltó la abanderada aliancista.

La candidata mexiquense también lamentó el cierre de Financiera Rural, institución que fortalecía el trabajo del campo y de los produc-

tores.

“Durante mi Gobierno se trabajará por el campo mexicano, pero sobre todo, por el campo mexiquense, no solo es un error, es una traición al pueblo de México y no se los vamos a permitir”, acusó.

También enumeró acciones en beneficio de Jilotepec, como la construcción de la Clínica Materno Infantil y del Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS), así como un C5, además de duplicar el número de cámaras de videovigilancia para mejorar la seguridad en la región. /24HORAS

Del Moral contempla universidad en Jilotepec

CLAUDIA GONZÁLEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Jilotepec, Méx.— La construcción de bulevares con concreto hidráulico para cuatro carriles de circulación, ciclopista y alumbrado público en la carretera Soyaniquilpan-Jilotepec, una planta de tratamiento de aguas residuales en la cabecera municipal y una universidad, fueron algunos de los compromisos de la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral.



ESPECIAL

Alejandra del Moral dijo que habrá "una gobernadora del campo".

Señaló que entre sus propuestas está el Seguro Popular mexiquense, para tener acceso digno a la salud, el regreso de las estancias infantiles y las Escuelas de Tiempo Completo, además de que será la mejor aliada para tener un campo productivo en la entidad.

Enumeró acciones en beneficio de Jilotepec, como la construcción de la Clínica Materno Infantil y del Cen-

tro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS), así como un C5 y duplicar el número de cámaras de videovigilancia.

Durante su gira por los municipios de Soyaniquilpan y Jilotepec, dijo que se "tendrá una gobernadora del campo", que entregará fertilizantes a tiempo, así como semilla mejorada del Centro de Mejoramiento Genético Agropecuario. ●

#ALEJANDRADELMORAL

APUESTA POR LA SALUD

PROPONE CREAR EL SEGURO POPULAR MEXIQUENSE PARA AYUDAR A FAMILIAS

POR GERARDO GARCÍA

La candidata de Va por el Estado de México (PRI, PAN-PRD y Pannal), Alejandra Del Moral Vela, cuestionó el voto de Morena en el Congreso de la Unión que desaparece el Insabi y la Financiera Rural, y aclaró que en la elección del 4 de junio, con el poder del sufragio, se les detendrá.

El pronunciamiento lo hizo en Jilotepec, Soyaniquilpan y Polotitlán, al norte de la entidad, donde estuvo acompañada por diputados federales y el exfuncionario Enrique de la Madrid.

En su mensaje, Del Moral Vela recordó que Morena pri-

25

• DÍAS DE CAMPAÑA EN LA ENTIDAD.

6

• MUNICIPIOS RECORRIÓ AYER.

mero desapareció el Seguro Popular y ahora el Insabi, y destruyen todo lo que funciona a los mexicanos y dieron un "madrugete". Calificó que dicho sistema de salud es un total fracaso para la administración federal.

Recordó que entre sus propuestas de campaña está crear el Seguro Popular mexiquense y ayudar a las familias para que tengan acceso digno a la salud, porque sus adversarios sólo saben destruir instituciones, lo que es lacerante para el pueblo.

Reprobó también el voto para desaparecer de un plumazo la Financiera Rural, por lo que hizo un compromiso para ser aliada del campo, con más apoyos para los productores. ●



● **RECURSOS.** La aspirante ofreció ampliar la ayuda social en el Edomex.

FOTO: ESPECIAL



■ Alejandra del Moral, candidata de Va por México al Gobierno del Edomex, inició en Jilotepec recorridos por el sur del estado

Ofrece Del Moral ‘Seguro Popular’

MAYOLO LÓPEZ

Tras resaltar el “fracaso total” que representó el Insabi, la candidata de Va por México al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, prometió ayer dar forma a un “Seguro Popular mexiquense” que apoye a la población que carece de seguridad social.

La abanderada abrió en Jilotepec un recorrido proselitista que abarcará los municipios de Soyaniquilpan de Juárez, Polotitlán, Aculco, Acambay y Temascalcingo, en el sur del Estado.

A instancias de Morena, la Cámara de Diputados sepultó anoche el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), cuya creación hace tres años implicó la desaparición del Seguro Popular.

“Queremos recuperar el ‘Seguro Popular Mexiquense’ para que todos tengamos acceso a la salud. Esta madrugada, en la Cámara de Diputados, Morena votó por desaparecer el Insabi. Primero desaparecieron el Seguro Popular y dijeron que el Insabi iba a ser mejor. Y ahora lo desaparecieron. Es un total fracaso de esta administración”, sostuvo ante varios cientos de simpatizantes que se congregaron en el Lienzo Charro Camino Real.

Del Moral también habló del campo y trajo a colación la desaparición de la Financiera Rural.

“Es fundamental hacer una alianza con los productores del campo y yo voy a hacer la principal aliada, primero, con más fertilizantes”.

CINISMO Y TRACIÓN, EN SU CAMPAÑA

LAS DOS CARETAS DE ALEJANDRA DEL MORAL

Se alía con Claudio X. González, un oscuro y sospechoso personaje ligado a Genaro García Luna quien se creyó intocable

ENRIQUE SÁNCHEZ
MÁRQUEZ
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Alejandra del Moral juega a dos caras; por un lado, ofrece sus mejores sonrisas con los desposeídos, y por el, otro acepta el apoyo del poderoso grupo de Claudio X. González, un personaje oscuro y sospechoso muy ligado a Genaro García Luna, el ex funcionario que enfrenta cuatro cargos por narcotráfico y uno por engañar a la autoridad estadounidense en su intento de convertirse en ciudadano norteamericano.

Apenas la semana anterior, de manera sigilosa y sin ningún acto espectacular, agradeció el apoyo y la solidaridad de las seis organizaciones políticas y de corte empresarial que se suman a su campaña.

Fiel a su catálogo moral de ganar a como dé lugar, la candidata presenta una imagen candorosa, cordial, amable en sus recorridos con los desposeídos en busca del voto, pero sin tocar para nada el desastre de gobierno en que ha sumido Alfredo del Mazo al Estado de México, frente a tanta corrupción.

La candidata priísta de la alianza "Va por el Estado de México" prefiere compartir el poder con las llamadas "organizaciones civiles" que encabeza Claudio X., el mismo que desde 2012, empezó a preparar la candidatura presidencial de García Luna.

Claudio X. González personaje oscuro y sospechoso, representa la figura de corrupción más notable, que no pide comisión o ayuda para terceros. Va en busca de poder y lleva siempre a su lado a sus alfiles, estando siempre él a la cabeza, como lo sustenta Gustavo de Hoyos a quien promueve como candidato presidencial, llevando como lema, "Los mexicanos estamos hasta la madre de los políticos".

De este pronunciamiento hecho recientemente y otros similares destaca el nombre de



Allada de personajes de dudosa reputación del Edomex

Genaro García, un ex servidor público que puso sus intereses por encima de sus responsabilidades, al ponerse al servicio del Cartel de Sinaloa y, literalmente, acabar con sus rivales.

De la trayectoria del empresario, el periodista Roberto Fuentes Vivar, recuerda el día en que los medios se sometieron a Genaro García Luna ese día de marzo de 2011, a iniciativa de Claudio X. González.

Para Fuentes, el acto de rodear, cobijar, proteger y llegar hasta el acto de veneración en favor del ex personaje policia- co, hoy recluso en una prisión de Brooklyn en espera de sentencia, lo consideró como el "primer código de autocensura periodística que se pacta en México" y también como "el primer acto de fundamentalismo mediático".

El evento "Acuerdo para la Cobertura Informativa de la Violencia", firmado –según unas fuentes– por más de 700 medios, mientras que otros señalaban a propietarios y representantes de 175 medios de comunicación, fue una muestra de sojuzgamiento mediático.

Para ese momento García Luna era una especie de vicepresidente y Claudio X. González era el director de la Fundación de Televisa, promotora del acuerdo entre comunicadores.

En el evento, realizado en el

Museo de Antropología y presidido por Emilio Azcárraga y Ricardo Salinas Pliego, participaron como conductores Carlos Loret de Mola y Sergio Sarmiento, mientras que Javier Alatorre (Tv Azteca); José Cárdenas (Radio Fórmula); Jorge Fernández Menéndez (Excélsior); Ciro Gómez Leyva (Milenio Televisión); Adriana Pérez Cañedo (Canal 11 y Enfoque); Óscar Mario Bete- ta (Radio Fórmula); Leonardo Curzio (Enfoque); Pedro Ferriz de Con (Grupo Imagen); Joaquín López Dóriga (Televisa); Carlos Puig (W Radio), y Denise Maerker (Televisa) leyeron cada uno de los puntos del decálogo.

Con ese primer acto de fundamentalismo mediático ese grupo se erige como el dueño absoluto de la verdad y el resto se convierte en delincuente.

"Después de esta vista panorámica, hay que entrar al decálogo que presentaron: En este sentido, en cada uno de los diez puntos que se leyeron, hay un mensaje común que puede sintetizarse en la siguiente frase "nosotros somos los buenos y ellos los malos". Todos inclinados a García Luna

Un panorama similar, seguramente dejó embelezada a la candidata priísta, quien sin dudarle, le ha puesto en charola de plata la posibilidad de co-gobernar, llegado el caso de un posible triunfo.

CANDIDATO



Claudio X. González preparaba la candidatura de García Luna



Con el poder del voto, detendrán destrucción de instituciones, señaló Del Moral

Alejandra del Moral Vela, candidata a gobernadora por la coalición Va por el Estado de México, aseguró que con el poder del voto detendrán la destrucción de las instituciones.

Angélica Segura

Al visitar municipios de la zona norte de la entidad, Del Moral Vela afirmó que ante la desaparición del INSABI y de la Financiera Rural, hay quienes primero desaparecen instituciones como el Seguro Popular y luego las desaparecen.

“Ellos son expertos en destruir, no en construir, están dispuestos en desaparecer instituciones, a dividir comunidades y a dividir nuestras familias, no se lo vamos a permitir, esto que ocurre es realmente lacerante para el pueblo

de México”, dijo.

Lamentó que también desaparecieron a Financiera Rural, institución que fortalecía el trabajo del campo y de los productores.

Del Moral Vela presentó propuestas como el Seguro Popular mexiquense, para tener acceso digno a la salud, el regreso de las estancias infantiles y las Escuelas de Tiempo Completo, además de que será la mejor aliada para tener un campo productivo en la entidad.

También enumeró acciones a favor de Jilotepec, como la construcción de la Clínica Materno Infantil y del Centro Especializado de Atención Primaria a la Sa-

lud (CEAPS), así como un CS, además de duplicar el número de cámaras de videovigilancia para mejorar la seguridad en la región.

"Durante mi gobierno se trabajará por el campo mexicano, pero, sobre todo, por el campo mexiquense".

ALEJANDRA DEL MORAL
Candidata a la gubernatura por la coalición "Va por el Estado de México".

En tanto, en Soyaniquilpan, aseguró a los asistentes que, de llegar a la Gubernatura entregará fertilizantes a tiempo, así como semilla mejorada del Centro de Mejoramiento Genético Agropecuario e intensificar la capacitación y transferencia tecnológica en sanidad pecuaria y bovina para los ganaderos.



La candidata Alejandra del Moral Vela, presentó propuestas como el Seguro Popular mexiquense.



TRAS LA DESAPARICIÓN DEL INSABI

Propone Del Moral creación del Seguro Popular Mexiquense

La candidata de Va por el Estado de México asegura que volverán guarderías y escuelas de tiempo completo

La candidata de Va por el Estado de México asegura que volverán guarderías y escuelas de tiempo completo

GERARDO GARCÍA

Tras la votación de Morena para desaparecer el INSABI, la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, afirmó que a sus adversarios se les puede detener con el poder del voto el 4 de junio; al tiempo en que señaló que una de sus propuestas es crear el Seguro Popular Mexiquense.

La abanderada priista recordó

“

Están dispuestos en desaparecer instituciones, a dividir comunidades y a dividir nuestras familias, no se los vamos a permitir”.

Alejandra del Moral, candidata Priista

que entre sus promesas de campaña está el crear el Seguro Popular mexiquense, para que se tenga un acceso digno a los servicios de salud, pero también retomarán las Escuelas de Tiempo Completo y las Guarderías.

“Lo que pasó en la madrugada es verdaderamente lacerante para el pueblo de México, así es que ahora queremos construir un Seguro Popular mexiquense para que nos ayude a todas las familias a tener acceso digno a la salud”, aclaró.

La candidata aliancista también cuestionó el voto para desaparecer la Financiera Rural, que venía apoyando al campo, por lo que de ganar el 4 de junio hizo el compromiso de ser su aliada al impulsar diversos programas.

Por ello, aseguró que a Morena se le puede detener con el poder del voto en esta elección mexiquense.

“Ellos son expertos en destruir, no en construir, están dispuestos en desaparecer instituciones, a dividir comunidades y a dividir nuestras familias, no se lo vamos a permitir, esto que ocurre es realmente lacerante para el pueblo de México”, exaltó la abanderada de Va por el Estado de México.

Insistió que lo que está en juego no sólo es una gubernatura más, sino las libertades, las instituciones y

▲ Alejandra del Moral llamó a proteger e incentivar el voto el 4 de junio. Foto especial

la democracia.

“En el Estado de México tenemos la oportunidad de detenerlos con el poder del voto, con el poder de nuestra organización y de todos los que estamos aquí”, aseguró.

Desde la zona norte de la entidad, la priista criticó que sus adversarios son expertos para destruir instituciones, dividir a las comunidades y a las familias del país, aunque no se les va a permitir.

También enumeró acciones en beneficio de Jilotepec, como la construcción de la Clínica Materno Infantil y del Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS), así como un C5, además de duplicar el número de cámaras de videovigilancia para mejorar la seguridad en la región.

En este acto acudieron los diputados federales priistas, Ricardo Aguilar Castillo, Gustavo Cárdenas y Miguel Sámano Peralta, los diputados locales del PRI, Iván Esquer y Aurora González Ledesma, así como el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid.

Promete Del Moral crear el Seguro Popular Mexiquense

Severa crítica.

Extinguir al Instituto de Salud para el Bienestar, “un auténtico fracaso”, señaló la candidata

MONSERRAT MATA
JILOTEPEC

En el día 24 de su campaña electoral, la candidata a la gubernatura por la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra Del Moral Vela, afirmó que la decisión de Morena, en la Cámara de Diputados, de extinguir al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) es “un total fracaso”.

En su visita al municipio de Jilotepec, la abanderada de PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza señaló que la decisión de la Cámara de Diputados que avala la extinción de Insabi, afecta a las familias que no cuentan con acceso a los servicios de salud.

“Ellos son expertos en destruir, no en construir; están dispuestos a destruir instituciones,



Se comprometió a incrementar la cobertura de los programas sociales. MONSERRAT MATA

a dividir comunidades y a dividir a nuestra familia y no se los vamos a permitir”.

“Lo que pasó en la madrugada es verdaderamente lacerante para el pueblo de México, así que

hoy queremos construir en el Estado de México un Seguro Popular Mexiquense para que nos ayude a todas las familias del Estado de México a tener acceso digno a la salud”, subrayó.

Al señalar que el proyecto que encabeza “es el proyecto de la reconciliación en el que se cabemos todas y todos”, la abanderada de esta coalición afirmó que frente a estas decisiones, sus propuestas

contemplan la creación del Seguro Popular Mexiquense, garantizando los servicios de salud a la población de la entidad, además del Seguro de Desempleo y el Salario Familiar, pues su proyecto tendrá como eje a las familias.

“En el Estado de México tenemos la oportunidad de detenernos con el poder del voto, con el poder de nuestra organización de todos los que estamos aquí, así es que tenemos que seguir trabajando”.

En su visita al municipio de Soyaniquilpan, al norte del estado, la candidata se comprometió a trabajar para incrementar la cobertura de los programas sociales, en conjunto con las y los legisladores y el Gobierno Federal.

“Somos 18 millones de habitantes, somos el estado más poblado de todo el país, el presupuesto del Estado de México es el presupuesto más grande de todo el país; pero a diferencia de la Ciudad de México a nosotros no nos subsidian ni la educación ni el transporte público, nosotros tenemos que hacer lo propio por sacar adelante transporte, educación, programas sociales, entonces nuestros programas sociales tienen que enfocarse en quienes más lo necesitan”, refirió.

En los actos proselitistas de ayer, también visitó los municipios de Polotitlán y Aculco. ■

Del Moral pide frenar destrucción del país

SANDRA HERNÁNDEZ

Lamentó las acciones que laceran a los mexicanos, desapareciendo el Seguro Popular, y ahora el Insabi

JILOTEPEC, Méx.- Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición "Va por el Estado de México", se comprometió a construir un gobierno con "perspectiva familiar", así como brindar mayor seguridad duplicando el número de cámaras de vigilancia en toda la entidad.

Ante Enrique de la Madrid Cordero, extitular de la Secretaría de Turismo del gobierno federal, y prácticamente a la mitad de la campaña, la candidata de la coalición conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, también pidió poner freno a la "destrucción del país", por la reciente desaparición del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y Financiera Rural.

"En el Estado de México detendremos la destrucción de instituciones con el poder del voto, con el poder de nuestra organización y de todos los valientes mexicanos", manifestó.

Asimismo, lamentó las acciones que laceran a los mexicanos, primero desapareciendo el Seguro Popular, y ahora el Insabi que inicialmente dijeron sería mejor "y ahora lo desaparecen, esto es un total fracaso".

"Ellos son expertos en destruir, no en construir, están dispuestos en desaparecer instituciones, a dividir comunidades y a dividir nuestras familias, no se lo vamos a permitir, esto que ocurre es realmente lacerante para el pueblo de México".

De igual forma, mostró su preocupación porque Financiera Rural dejó de operar, ya que se trataba de una institución que fortalecía el trabajo del campo y de los productores.

"Durante mi gobierno se trabajará por el campo mexicano, pero sobre todo, por el campo mexicano, "no sólo es un error, es una traición al pueblo de México y no se los vamos a permitir", agregó.

Al grito de "¡jarriba Jilotepec y su gente!, por parte de los y las asistentes, Alejandra del Moral Vela indicó que es una mujer hecha en la adversidad, por lo que en caso de que la favorezca el voto el próximo 4 de junio, el Salario Rosa pasará a ser para toda la familia, así como el Seguro Popular

Mexiquense.

"Hoy presentamos propuestas como el Seguro Popular mexiquense, para tener acceso digno a la salud, el regreso de las estancias infantiles y las Escuelas de Tiempo Completo, además de que será la mejor allada para tener un campo productivo en la entidad", sostuvo.

Finalmente, propuso acciones en beneficio de Jilotepec, como la construcción de la Clínica Materno Infantil y del Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS), así como un C5, además de duplicar el número de cámaras de videovigilancia para mejorar la seguridad en la región.

CONSTRUIRÁ UNA PLANTA TRATADORA DE AGUAS RESIDUALES

Luego de señalar que en la entidad se requiere de mejores oportunidades para que la población pueda salir adelante, Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición "Va por el Estado de México", pidió generar un proyecto de inclusión.

En este lugar de la zona norte de la entidad, en donde se dieron cita Enrique Vargas del Villar, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso local y Enrique de la Madrid Cordero, extitular de la Secretaría de Turismo del gobierno federal y aspirante a la presidencia de la República, indicó que en caso de que la favorezca el voto el próximo 4 de junio, llevará a cabo la construcción de una planta tratadora de aguas residuales e impulsará el desarrollo industrial en este municipio.

"Levaremos a cabo la construcción de bulevares con concreto hidráulico para cuatro carriles de circulación, ciclista y alumbrado público en la carretera Soyaniquilpan-Jilotepec, la rehabilitación del parque recreativo Ojo de Agua una planta de tratamiento de aguas residuales en la cabecera municipal y la construcción de una universidad", enfatizó.

Ante simpatizantes y militantes, pertenecientes a las diferentes fuerzas políticas que integran la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, también solicitó salir a votar en la próxima contienda elec-



Se comprometió a duplicar el número de cámaras de vigilancia.

COMPROMISOS

- Construir un gobierno con "perspectiva familiar"
- Brindar mayor seguridad
- Duplicar el número de cámaras de vigilancia en toda la entidad
- Trabajar por el campo mexicano
- Construir la Clínica Materno Infantil y del Centro Especializado de Atención Primaria a la Salud (CEAPS), así como un C5

toral a efectuarse el próximo 4 de junio.

En este municipio panista, Alejandra del Moral aseguró a los asistentes al acto que "tendrá una gobernadora del campo", que entregará fertilizantes, así como semilla mejorada del Centro de Mejoramiento Genético Agropecuario e intensificará la capacitación y la transferencia tecnológica en sanidad pecuaria y bovina para los ganaderos.

"Tengo el mejor ejército de valientes de todo el país, de toda la historia, son los mejores operadores políticos, son los mejores gestores sociales, demuestren en territorio cuál es fortaleza de este proyecto".

TRABAJARÁ EN FAVOR DE LAS FAMILIAS MEXIQUENSES

La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, aseguró que luego de obtener el triunfo en la elección del próximo 4 de junio, durante su periodo como gobernadora trabajará de la mano con las y los presidentes municipales para mejorar la infraestructura en salud y comunicaciones, así como la seguridad para las familias mexiquenses.

Con el respaldo de los vecinos de Polotitlán, la abanderada del PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, sostuvo que obtendrá la

mayoría de votos el 4 de junio, porque nosotros defendemos a la nación y a nuestras instituciones "porque el futuro de México pasa por el Estado de México y en esta elección nos estamos jugando el todo por el todo".

Como propuestas municipales para Polotitlán, Del Moral Vela se comprometió en la creación de un museo histórico municipal, la rehabilitación del cine-teatro municipal así como la rehabilitación del salón de usos múltiples.

Se continuará con los trabajos del drenaje sanitario "Lázaro Cárdenas", los pozos de visita y la remodelación del Rastro Municipal y para dar respuesta a las peticiones de los vecinos de este municipio, se hará la ampliación a cuatro carriles de la carretera Polotitlán-Caxhe.

HOSPITAL Y MEJORES VIALIDADES PARA ACULCO

Más tarde, la aliancista fue recibida por militantes y simpatizantes del municipio de Aculco, a quienes prometió mejoras para la región además de presentar sus propuestas insignia.

"Me comprometo a trabajar de la mano con Jorge (Osornio, presidente municipal de Aculco) para terminar el hospital que está aquí", manifestó la exalcaldesa.

La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, dijo que llegando al gobierno ampliará vialidades para una mejor conectividad de la región, "trabajemos y construyamos el boulevard de la comunidad el ejido San Jerónimo a la cabecera municipal, que es una petición ciudadana que han hecho a esta campaña".

A los distintos eventos estuvieron presentes los diputados del PRI, Miguel Sámano Peralta, Gustavo Cárdenas, Ricardo Aguilar y Aurora González Ledesma, así como el coordinador de los diputados mexiquenses del PAN, Enrique Vargas.